



En breve



Desde su inicio en 2011, "Guardianas Mayas" ha logrado avances significativos en la formación de mujeres como agentes de cambio. FOTO: CORTESÍA

Proyecto de meliponicultura

Fundación Alstom, en alianza con

Fundación Por una Nueva Solución (Educampo), apoya el proyecto "Guardianas Mayas de la Abeja Melipona", que busca transformar la vida de 200 mujeres rurales en Campeche y Yucatán mediante la meliponicultura como actividad productiva sostenible. Desde su inicio en 2011, la iniciativa ha fortalecido el liderazgo femenino en la región, promoviendo la producción y comercialización de productos derivados de la miel melipona. En su nueva etapa (2024-2025), se enfocará en mejorar la calidad de la miel, desarrollar productos con valor agregado y consolidar redes comerciales. Además del impacto económico, el proyecto contribuye a la conservación de la biodiversidad, beneficiando 314 hectáreas de flora nativa por cada meliponario. "Guardianas Mayas" no solo impulsa la autonomía económica de las mujeres, sino que preserva tradiciones ancestrales y promueve un modelo de desarrollo sustentable en la península de Yucatán.